

Partager cet article

Les élèves présents ont profité du calme et de l'espace du CDI

MENU

Pont-Aven. À Penanroz, les élèves profitent du calme

Abonnez-vous

connecter



Les élèves présents ont profité du calme et de l'espace du CDI pendant cette période de congés. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 22/02/2020 à 06h10

ABONNEZ-VOUS >

Venir au collège pendant les vacances, voilà une drôle d'idée. Mais elle a ses adeptes et, pour la troisième année consécutive, sur les congés de novembre, février et de printemps, il y a toujours un groupe d'élèves à en profiter.

« L'établissement reste ouvert pendant trois jours, à chaque fois, pour l'entretien et de menus travaux opérés par les agents de l'agglomération, explique Philippe Muairon, le principal. L'idée est de proposer un temps de travail, soit pour faire des devoirs, soit pour se faire aider dans certaines difficultés. Un assistant d'éducation est là pour aider les élèves. »

Ils sont en moyenne dix à venir. Aujourd'hui, ils sont sept, de 3^e, 4^e et 5^e. Ils bénéficient du Centre de documentation et d'information, espace rarement disponible en si petit groupe, pour se concentrer sur leur tâche. Il y a de l'entraide et surtout, une paix que les élèves présents savourent particulièrement. Ils ont le collège pour eux tout seuls et le principal ressent que ces épisodes renforcent la confiance des jeunes envers les encadrants.

Pour venir à ces moments privilégiés, il suffit de prévenir avant les congés, et le goûter est offert.



#Pont-Aven

Une communication instantanée dans une autre langue

MUAMA Instant Translator | Sponsorisé